

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di PT Takaful Keluarga RO Az-zahra Banjarmasin, mengenai Manajemen Investasi Untuk Menghindari Kerugian Dana Tabarru' di PT Takaful Keluarga RO Az-zahra Banjarmasin. Maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Mekanisme pengelolaan dana tabarru PT Takaful Keluarga RO Az-zahra Banjarmasin dilakukan berdasarkan syariat islam yaitu tidak unsur gharar atau ketidak jelasan. Semua dijelaskan secara transparan melalui pihak perusahaan. Dana tabarru merupakan dana yang dihibahkan para peserta asuransi syariah untuk menolong para peserta dalam menghadapi musibah yang tidak bisa dihindari. Melalui pencairan dana tabarru' yang terkumpul nasabah terhindar dari risiko keuangan dengan pencairan keuangan yang mudah melalui rekening tabarru' milik peserta yang telah dipisahkan maka otomatis dana cair tentunya ini didapatkan ketika peserta telah mengikuti prosedur klaim yang sesuai dengan manfaat produk yang telah dipilih.
2. manajemen investasi untuk menghindari risiko pada dana Tabarru',Investasi pada asuransi syariah merupakan investasi tidak langsung, yaitu investasi yang dilakukan dengan menggunakan perantara pihak ketiga atau investasi yang dilakukan melalui perusahaan asuransi

yang diberikan amanah untuk mengelola investasi yang tepat berdasarkan syariat islam. Pada manajemen investasi terdapat 5 hal yang harus diperhatikan pertama menetapkan sasaran investasi, kedua membuat kebijakan investasi, memilih strategi portofolio, memilih aktiva dan kelima mengukur dan mengevaluasi kinerja. Pada awal periode nasabah akan diarahkan untuk memilih instrumen investasi yang tepat sesuai profile dari nasabah, apakah investasi pada risiko tinggi, sedang atau rendah. perusahaan memberikan edukasi untuk diberikan pada nasabah dalam menyiapkan mental terhadap risiko kerugian yang tidak dapat hindarkan. Produk yang dipilih berpengaruh terhadap manfaat yang diterima, jadi nasabah tidak dapat menuntut manfaat diluar produk yang tertera. Perusahaan memilih jenis aktiva dalam bentuk asset deposito, saham, sukuk dan daftar efek syariah karena tujuan utama investasi perusahaan adalah proteksi keuangan dan tetap terjaga aman pada dana tabarru' nasabah ketika klaim mudah dicairkan.

B. Saran-saran

Saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Bagi pihak perusahaan terutama *finacial consultant* perlu untuk lebih banyak lagi mengedukasi nasabah dan calon nasabah tentang bagaimana mekanisme pengelolaan dana tabarru' yang transparan dan mudah dimengerti, melalui perkembangan media sosial dan brosur-brosur yang dapat dengan mudah dijangkau masyarakat. Manajemen investasi

perusahaan sangat bagus tetapi seiring berkembangnya waktu hendaknya perlu lagi untuk mengevaluasi kegiatan perusahaan agar tetap terkendali dengan baik seiring perkembangan produk asuransi syariah.

2. disaat saya melakukan wawancara pihak manajer maupun financial consultant masih kurang mengetahui tentang produk takafulink bagaimana manajemen investasi yang bagus, diharapkan dengan adanya manajemen pada produk takafulink bisa lebih baik dan berkualitas.
3. Untuk peneliti selanjutnya yang sedang melakukan riset pada perusahaan PT. Takaful Keluarga Ro Az zahra Banjarmasin semoga dapat melengkapi kekurangan-kekurangan dalam penelitian saya, dan dapat berkontribusi untuk mengembangkan perusahaan agar lebih dikenal terutama dalam produk yang memiliki manfaat investasi.